



# LA FACULTAD DE MEDICINA



La Facultad de Medicina de Lleida tiene una tradición de más de 700 años y es la más antigua de la corona de Aragón, y la cuarta de la Península. Creada en 1300 por el rey Jaime II, con bula del papa Bonifacio VIII, es la facultad de Medicina de la Península donde se realizaron las primeras disecciones de cadáveres y la primera autopsia legal.

Actualmente la Facultad de Medicina de Lleida dispone de unos espacios modernos y adaptados al modelo de aprendizaje que establece el Espacio Europeo de Educación Superior. Estos espacios están equipados con la última generación de equipamiento docentes y de investigación: sus aulas de informática, sala de disección, laboratorios de prácticas, el centro de simulaciones o la sala de videoconferencias son una muestra.

Su oferta formativa es amplia y está dirigida a la formación tanto de médicos como de otros profesionales del ámbito de la salud que la sociedad actual necesita :: los investigadores biomédicos y los nutricionistas y dietistas. Su plantilla de profesores está formada por investigadores del Instituto de Investigación Biomédica de Lleida y por médicos de los Hospitales Arnau de Vilanova, Santa María, Tremp, La Seu y Cerdanya, los cuales, junto con los de los CAPs, ofrecen una excelente garantía docente y un trato humano único. El amplio abanico de acuerdos de colaboración con universidades de todo el mundo constituyen una excelente red de movilidad para nuestros estudiantes.

La Facultad de Medicina está implicada en el desarrollo del territorio utilizando toda su red de servicios sanitarios, desarrollando una investigación biomédica competitiva y colaborando en la mejora de la calidad de los servicios de salud de Poniente.

Por su dimensión, su plan de movilidad urbana, las buenas comunicaciones y una situación geográfica privilegiada, fuera del bullicio y la contaminación de las grandes ciudades, hacen de Lleida una ciudad ideal para acoger estudiantes Universitarios.

La Facultad de Medicina de Lleida es una excelente apuesta de futuro para todos aquellos jóvenes que quieren ser médicos, investigadores en biomedicina o nutricionistas y dietistas.

La Decana, en nombre de los profesores, miembros del PAS y estudiantes, os da la bienvenida y le invita a participar de este proyecto que se llama Facultad de Medicina de Lleida.

